



「お帰りなさい ようこそふるさとへ」をテーマに8月2日(土)、中の田公園で夏祭りが開催されました。夏祭りは今年で第35回目。会場には武蔵台で生まれ育った若い世代の人達がお父さんお母さんになって、子供さんをつれ里帰り陽が落ちてくると提灯にあかりがともり、盆踊りの大きな輪ができました。ことしは櫓周辺をLED照明に切り換えたため、壇上の踊り手を一層華やかさと美しさを演出していました。屋台も行列ができるほどの賑わいで最高のムードにつつまれ、この地域に住む皆様の深い絆を感じる事ができました。夏の楽しい思い出をありがとうございます。また来年の夏祭りでお会いしましょう。役員さん、班長さん、各サークルの皆さんのご協力で大成功に終えることができました。お疲れさまでした。

7月20日から小学校の夏休みにあわせ、2丁目有志が発起人となりこま武蔵台ショッピングセンター広場でラジオ体操が開催されました。体操初日にはお年寄りや子供連れの若いお母さんたち70人ほどが参加され、その後、100人を超える日もありました。また、武蔵台小の内田校長をはじめ、8月20日には谷ヶ崎日高市長も参加しました。



た。全国ラジオ体操連盟の評議員で、高麗川にお住まいの弓削田氏は「初日からこれほどの参加者があるということは武蔵台住民の健康にたいする認識と関心の深さの表れ」と驚いていました。体操は、8月末で終了の予定でしたが、9月以降も継続することにしました。

ふるさとと夏祭り開催

「お帰りなさい ようこそふるさとへ」をテーマに8月2日(土)、中の田公園で夏祭りが開催されました。夏祭りは今年で第35回目。会場には武蔵台で生まれ育った若い世代の人達がお父さんお母さんになって、子供さんをつれ里帰り陽が落ちてくると提灯にあかりがともり、盆踊りの大きな輪ができました。ことしは櫓周辺をLED照明に切り換えたため、壇上の踊り手を一層華やかさと美しさを演出していました。屋台も行列ができるほどの賑わいで最高のムードにつつまれ、この地域に住む皆様の深い絆を感じる事ができました。夏の楽しい思い出をありがとうございます。また来年の夏祭りでお会いしましょう。役員さん、班長さん、各サークルの皆さんのご協力で大成功に終えることができました。お疲れさまでした。

武蔵台だより

第336号

発行 こま武蔵台自治会
☎982-3904
編集 広報部
発行部数 2,500部(単価38円)

夏祭り ご協力ありがとうございました

真夏の祭典「第35回武蔵台夏祭り」が8月2日(土)、好天に恵まれ事故もなく無事終了いたしました。今年のテーマは「お帰りなさい ようこそふるさとへ」大きな看板がひとときわ目に映るように櫓に掲げました。地域で育った子ども達が大人になり、その子ども達をつれて里帰りされ旧交を温めあう様子や、子ども達の元気に誘われて会場に来て下さったご家族が年々増えてきました。ことは大変嬉しく思います。また、今年も地域で育つ子ども達が自分達の祭りとして自作の絵を公園に展示して、それぞれの思いを表現されたことは大変ほほえましい限りでした。

開催にあたり猛暑の中、会場設営に大勢の班長さまはじめ学校関係者、地域協力者の皆さまのご支援をいただき厚くお礼申し上げます。また、囃子連・夜店の出店・各サークル・中学校ボランティアの生徒さんに会場を盛り上げていただき、地域全体の夏祭りに対する思いが一つになった素晴らしい武蔵台ならではの手作りの夏祭りになりました。改めて感謝申し上げます。

私達の「武蔵台夏祭り」が次の世代へと受け継がれていきますように、願いを込めて、また、来年も中の田公園でお会いしましょう。

こま武蔵台自治会夏祭り実行委員会
委員長 土井 太郎

折込み都々逸 その2

コスモス



これは便利だ すぐ出る移送
戻りも車で 済むのなら
コスモスの花 涼しき風に
もう秋だよと スマイルを
高麗の流れに 巢立ちの鴨が
もう親鳥に スイスイと

平成26年度(7月) 第4回定例役員会報告

平成26年7月19日(土)

午後7時～8時40分
自治会館2F会議室

◆I 協議事項◆

- (1) 福祉ネット施設の移転計画について
福祉ネットが現在利用している2丁目サロンをショッピングセンターの空き店舗に移転することが検討されており、自治会でその家賃の一部を負担してこないかとの話が有り検討することとした。
- (2) 3丁目の一部住宅庭木問題の対応について
道路の3分の1ほどにはみ出している樹木により通行にも支障が出ている場所があり、会長(区長)、地区長、管理組合理事長と相談し再度協力依頼を試みる。
- (3) 送迎サービスの現状と問題点
①「こでまり号」利用者状況について
(実績から見えてくるもの)
- (2) 夏祭り臨時送迎サービスの方法について
- (3) 物損事故発生時の報告
- (4) 乗った人からは好評であり、今後について委員会を引き続き検討していく。
- (4) 自主防災訓練について
①実施日 9月7日(日)
②放水による消火体験 ③煙体験

④倒壊家屋からの救出訓練 ⑤非常食の利用方法

⑥日高市防災訓練(高麗地区) 実施日 8月30日(土)

⑦6丁目山林下草刈りについて
実施予定日9月28日(日)

⑧今年3回目を計画している。

⑨埼玉県森林ボランティア育成事業
助成金の取り扱い、草刈機取り扱い講習者の確認(人選、講習)

草刈機取り扱い講習会については今年の助成金の中からの支出を予定している。

(6) 武蔵台横手台地区体育祭について
実施日 10月5日(日)

概略説明(補助金の支出、景品の購入割り当て、役員の役割り担当、備品貸し出し、昼食等)について。
武蔵台で提供しているおにぎり・トン汁をスポ少でまとめて持つていくがスポ少にはかなりの横手台の子供たちが入っており、費用負担について横手台自治会と話をしたが不調であった。

◆II 副会長・事務局、各部報告◆

(1) 事務局

自治会宛にバス停の椅子設置の要望が来たが、これについては市役所、警察との調整が必要なため今後検討する。

(2) 安全対策部

①4～6月のパトロールで個人宅の生け垣が道路にはみ出している箇所について13件のお宅にポステイ

ングした。かなりのお宅で対応していただいた。しかし、空き家があるうち2軒あった。

②団地内の生活道路は徐行しなければいけないがかなりのスピードで走る車があるように注意喚起を促したい。

(3) 環境衛生部
高圧洗浄機について

(4) 文化厚生部
夏祭り盆踊り練習について

◆III 会長・区長からの報告◆

(1) 会長関係
①昔ながらのラジオ体操を2丁目役員が発起人となりショッピングセンターにて7月20日(日)から毎日

午前7時より30分程度行ないます。

②5丁目地区長より要請の2～4街区私道脇樹木剪定市役所依頼済み(一部自治会で対応済み)

③3丁目七曲公園内街灯支柱の腐食修理を市役所に依頼済み

(2) 区長関係

①2丁目26街区(高木宅前) 雨水マンホール異音について修繕依頼済み。雨水蓋は特注品のため2～3ヶ月掛る(2丁目雨水蓋交換中の山中土木に依頼)

②1丁目47街区 西武線協斜面補強工事における樹木伐採撤出のため通行止め。東西通りカワセミ通り迂回(7月22日～10日間位午前9時～午後5時まで) 以上

ダストボックスの利用について

最近、ダストボックスをゴミ箱がわりにポイ捨てに利用したり、生ゴミを通りがかりに自分の指定されたダストボックス以外のところに投棄するなどの苦情がよせられています。各ダストボックスはそれぞれ指定された住民が利用し清掃管理しています。各地域の方々は指定されたダストボックスを利用し、決められた収集日にゴミ捨てをするように心がけて下さい。

樹木の伐採について

自治会館裏の崖下に西武線が走っていますが、今春の大雪で線路際の樹木が倒木し電車を止める障害が発生しました。これをうけ西武鉄道は安全対策として同場所の樹木伐採と法面の整備工事を先月より行なっています。

工事は、樹木の伐採による土砂崩れを防止するため、根は残し1～2年すれば再び芽がでるよう工夫を凝らしています。

伐採後、周辺の見晴らしは良くなり山並みが眼下に広がり横手台や299号線も一望できるようになりました。



平成26年度(8月) 第5回定例役員会報告

平成26年8月16日(土)

午後6時~7時

自治会館2F会議室

◆I 協議事項◆

- (1) 第35回夏祭りの反省
企画について、スケジュール(段取り)、来年に向けての提案
- (2) 自主防災訓練について(最終確認)
- (3) 6丁目山林下草刈り計画について(最終確認)

◆II 会長・区長報告◆

- (1) 会長
① 2丁目有志による「夏祭りラジオ体操」
- (2) 専門委員会の取り組み
あり方委員会・自主防災組織委員会・子ども会テーマを再確認し活動を
- (3) 自治会備品棚卸し実施
- (4) 7月30日(水)午後3時ごろ中央通りと東西通り交差点で出合い頭の衝突事故発生しました。再度市を通し飯能警察へ事故防止対応の要請をしました。
- (5) 7月31日午後9時ごろ大鶴巣バス停から2丁目へ帰宅途中の女性が痴漢にあう事件発生。警察届け済み。皆さん注意をお願いします。

ミニ弓道教室体験記

6月22日(日)武蔵台公民館の多目的ホールにおいて、武蔵台・横手台地区体育協会主催のミニ弓道教室が行われました。あいにくの雨天でしたが老若男女50名ほどの参加者とスタッフが集まりました。

ミニ弓道すなわち「四半的弓道」は九州の宮崎県日南地方に400年ほど前から行われていたもので、当時の農民達が娯楽として始めたといわれている。「四半的」の名の由来は、弓と矢が四尺半、的が四寸半、的までの距離が四間半という寸法からきているとのこと。射手は床に敷いた畳の上に正座して弓を引いて的を射る。私たちが見聞きしている弓道に比べ文字通りミニである。

初心者が大半の参加者に、試合前に愛好家の方から弓矢の扱いについて説明があり、実際に的めがけて矢を射ってみた。思ったより力は要らない。最初は大きく外れていたが少しずつ修正



して何とか的の近くへ矢が飛ぶようになった。さて試合の方は各参加者が12本ずつ矢を的めがけて射る。さっさと射る人、狙ってねらってじっくりと射る人。当たると歓声があがり、外れるとため息もれる。ギャラリーからは応援と笑い声が聞こえ和やかに試合が進んだ。

射終わって参加者毎の点数が集計され、最高点はもとよりラッキー順位の参加者に賞品のお米が渡され大きな拍手。笑い声と歓声がホールに響いた和気あいあいの1日でした。準備から指導、運営とがんばって頂いた体協のスタッフや愛好家の皆さんご苦勞様でした。

- (2) 区長
① 7月25日(金) 日高市民祭り実行委員会出席(開催日11月8・9日)
- ② 8月11日(月) 日高市青少年問題・いじめ問題協議会出席
- ③ 8月15日(金) 振り込め詐欺撲滅街頭キャンペーン 高麗川駅前出席
- ④ 8月22日(金) 日高市区長会役員会出席 午後1時30分 市役所会議室
- ⑤ 8月23日(土) 第31回武蔵台文化祭

- 代表者説明会出席 午後1時30分(開催日10月25・26日)
- ⑥ 8月30日(土) こま小学校グラウンドにて高麗地区防災訓練開催(5名参加要請有)
- ⑦ 5丁目27街区、西武所有地からの流出土砂側溝堆積問題(市報告済み)
- ⑧ 観光協会会員募集開始 一口1,000円

以上

地区体育祭のおしらせ

日時 10月5日(日)
場所 武蔵台小学校

防災訓練のおしらせ

日時 9月7日(日)10時~12時
場所 中の田公園

第2回 団地内大掃除(7月6日)

梅雨の最中のかかなり蒸し暑いなか、大勢のご参加をいただき、皆さん汗びっしりとなりながらも生い茂った雑草などを綺麗に取り除き道路沿いが見違えるように美しくなりました。また、刈り取った草や落ち葉などを街路樹の植え込み場所を利用してうまく敷きこみ、焼却場での処理費用の軽減に少しでも役立てようとの工夫も見られました。当日都合が悪く参加できなかった方々は前日までに近くの所の除草などをしていただいたこともあり、団地内が新しい雰囲気となりました。

今回の大掃除にご参加いただいた多くの皆様方、まことに有難うございました。次回もまたどうぞご協力のほど宜しくお願い致します。



住民の親睦と交流の場

第三回 こま武蔵台サロン

日時：平成26年9月10日(第二水曜日)
場所：こま武蔵台自治会館2階洋間

第一部 高麗郡建部1300年記念事業について

時間 13:00~14:00
講師 日高市市民生活部産業振興課 主幹 渋谷 秀一氏

第二部 介護予防教室

時間 14:10~15:10
テーマ 「ロコモ体操と脳トレをしよう
あたまと体を鍛えよう！」
ストレッチ・ロコモ体操
講師 看護師 片山 美幸(高麗地区包括センター)
主催 こま武蔵台自治会・文化厚生部

リレー随想

リレー随想は広報部員が担当しています

散歩コースのいろいろ

五丁目 N・S

「毎日が日曜日」の年金生活を続けてもう10年。散歩は健康維持のために欠かせないし、なによりも気分爽快。自然に恵まれた武蔵台の環境では、お金をまったく使わずに、堪能できる散歩コースはいくらでもある。その日の体調や天候・気候などにあわせて、いろいろと工夫するのも楽しいものだ。

5丁目に住んでいることもあって、多峯主山への往復は「朝飯前」コース。買い物兼ねた散歩として、直行コースと巾着田、高麗峠を経て行く遠回りコース。歩きに専念するなら、高麗神社までの平地コースや、日和田とか物見山あたりまでの山コース。ときには宿谷の滝とかユガテまで足を伸ばす超散歩コース。

最近開拓したちよっとハードなコースを紹介する。自宅↓多峯主山↓吾妻峡↓軍太利神社↓龍崖山↓龍崖山公園↓あさひ山展望公園↓飯能河原↓能仁寺↓多峯主山↓自宅というコースだ。朝9時頃に家を出ると、飯能河原あたりでお昼になる。そこで持参したおにぎりを食べるのもよし、どこかで外食するのもよし。疲れたときには、バスで帰ることもできる。山あり川ありの変

化に奮む、真夏を除き一年中楽しめるコースだ。

年々衰える体力。それに見合ったコースを選び、風の変化を感じながら歩くことを、これからも楽しみたい。

最近の武蔵台

三丁目 T・K

この武蔵台に住み始めてから今年の10月で23年目を迎える。今頃武蔵台についてとても住みにくい町になってきたと心底思う。

23年前に住み始めた頃はとても静かな環境で物悲しさを感じた時が多々あった状況だった。その頃まだ生れたばかりのわが子が来年24になる。24年も過ぎると近所の人達も入れ替わった。その入れ替わった人達がとても付き合いたくない、付き合い合えない人達ばかりで頭が痛い。まるで自分さえよければと言う主張をする人達ばかりの集まり。朝や夕方の雨戸を開け閉めする時、毎日毎回、工事現場のような騒音を必ず出す。その人はとても自分勝手

で外出から戻ると車庫に入庫するのに道のまん中に車を止めて門を開けて入庫するまで決して人の車が来ても動かさず、他人を待たすのは何とも思わず当たり前と考えている。お礼一つも言えず威張っている。

新聞や郵便を取るポストの開け閉めまでうるさい。また、違う人達は年を取っている人達なのにもかかわらず見えないふりをしたり、目をそらした

り、こそこそとわからないように見ていたりする。何とも情けない人達ばかりで悲しくなる。昔の年寄りには、人情に厚くとても触れ合いを大切にしながら近所とのつながりを強く思っていたように感じるが、今はまったく逆で若い高校生がするような態度を取る年寄りばかりで付き合いたくない現状です。これからもこの場所に住んでいく、またはいこうと思う気持ちがあつた

と表はあるものです。ですが大人なら周りの人間にわかれてはいけませんが、大人なら分別もあり我慢もできるはずなのに、いくら考えても情けなくて仕方がありません。古き良き時代を残し、いい物は継続しながら時代は動き変わってもらいたいと願います。

【甲子園】

七丁目 H・K

夏といえば、甲子園だ。毎年夏は、仲間と一緒に全国高校野球を観戦しに甲子園へ足を運んでいる。

一泊二日なので、5試合か6試合しか観戦できないが、球場の何とも言えない雰囲気ワクワクする。

炎天下の中、スタンドからの応援、球児達の真剣なプレー、まさしく熱闘甲子園だ。私は、監督気分で「ここはバンドだろう」などと思いつながら観戦をする。

球場では、地元の人と話す機会もあり野球の話などで盛り上がる。なかには、毎日球場に来て観戦をするという人もいて、何とも羨ましい話だ。私も仕事を辞めたら、甲子園で全試合観戦してみたいと密かに夢見ている。そして、来年こそは我が母校が甲子園出場を果たし、特別な夏にしてほしい。

おくやみ

謹んでご冥福をお祈り申し上げます

左治末 陽子(62歳) 一三一―一四

ご逝去日 八月十三日

編集後記

暦の上では立秋も過ぎ、どこかに秋が見られるようになりました。自治会活動も主要な行事の夏祭りを大変な賑わいで終え後半に入ります。

今月号の編集に当たり気がついたことは、コミュニティーは共同生活する集団。他人に迷惑を及ぼす行為はつし、互いに仲間意識をもって住みよい街づくりにしたいものです。

題字下のコラムは今年度から季節を読み込んだ折込み都々逸を連載しています。撰者は4丁目にお住まいの鳥井さんで、自治会館に花や風景の写真も展示しています。

(川村)